

Artikel vom 12.06.2018

Ortsverband Garmisch-Partenkirchen

Keine Freiheit ohne Sicherheit



Bild (v.l.): Bezirksrat und Bürgermeister Thomas Schwarzenberger, BLKA-Präsident Robert Heimberger, MdL Martin Bachhuber, Ortsvorsitzender Claus Gefrörer

Gastredner Robert Heimberger erläuterte aus der Perspektive des Bayerischen Landeskriminalamts die aktuellen Herausforderungen im Zusammenhang mit dem internationalen Terrorismus, der organisierten Kriminalität und des Cyber-Kriminalität. Das vom Bayerischen Landtag kürzlich beschlossene Polizeiaufgabengesetz gebe der Polizei den notwendigen rechtlichen Rahmen, auf die Entwicklungen der Schwerekriminalität sachgerecht und zeitgemäß reagieren zu können. An mehreren Beispielen veranschaulichte der Präsident die Sinnhaftigkeit und Notwendigkeit des neuen Polizeirechts, um die Grundlagen der Freiheit für die Bürgerinnen und Bürger Bayerns weiterhin sichern zu können. Heimberger machte eingangs seines Vortrags deutlich, dass die tatsächliche Sicherheitslage heute so gut ist, wie selten zuvor. Hingegen ist die "gefühlte Sicherheit" der Bevölkerung in den vergangenen Jahren deutlich gesunken.

Wir bedanken uns bei dem Präsidenten des Bayerischen Landeskriminalamts Robert Heimberger sehr herzlich für seine sachlichen Ausführungen und den offenen Dialog mit unseren Gästen im Anschluss an seinen Vortrag.

Während der Veranstaltung informierte unser Landtagsabgeordneter Martin Bachhuber über die aktuelle und von Ministerpräsident Markus Söder bestätigte Entscheidung, dass für den Regierungsbezirk Oberbayern das Anker-Zentrum nicht in Garmisch-Partenkirchen eingerichtet werden wird. Sachliche Gründe sprechen für den Standort Manching, so Bachhuber. Im Vorfeld

hatten sich Vertreter der CSU Garmisch-Partenkirchen mit Martin Bachhuber in Verbindung gesetzt, um die besondere Bedeutung des Abrams-Areals für die künftige Ortsentwicklung - Schaffung von Wohnraum, Ansiedlung des Geriatronik-Standorts der TU München u.a. - zu unterstreichen. Wir danken unserem Landtagsabgeordnete Martin Bachhuber für seinen wertvollen Einsatz für die Belange unserer Heimat.